



Hongrie, les trésors à plumes d'Hortobágy

C'est un petit morceau d'Asie au cœur de l'Europe. Le parc national d'Hortobágy, en Hongrie, représente la frange la plus occidentale de la steppe asiatique. Cette vaste étendue de plaines et de marécages regorge d'une étonnante richesse en avifaune, plus de 340 espèces recensées. Une terre fertile qui accueille de nombreuses espèces remarquables : faucon sacre, faucon kóbez, l'outarde barbue, pygargue à queue blanche, grue cendrée... Un festival de plumes et de couleurs à contempler depuis des affûts ingénieux.

ON pourrait traverser ces longues étendues herbeuses, ces champs à perte de vue, ponctués par des zones à roselière, sans y prêter attention. Surtout sous la grisaille d'un ciel d'hiver qui accentue le caractère désolé de cette région située à trois heures de route à l'est de Budapest. Mais il ne faut pas se fier à cette première impression...

Nous l'apprenons très vite dès le premier jour avec notre guide local qui s'exclame dans la voiture : "là, un aigle impérial !". L'oiseau majestueux survole une haie à quelques mètres seulement de la route. Incroyable !

*Ci-contre, à gauche : l'outarde barbue (que l'on appelait la grande outarde) ; à droite : le faucon kóbez.
Ci-dessus : les rolliers d'Europe.*

